

# PERS

## Polda Metro Gelar Donor Darah Bertajuk “Life Heroes” Dan Bagikan 11.000 Paket Sembako

Suhendi - [BANTEN.PERS.CO.ID](http://BANTEN.PERS.CO.ID)

Jun 20, 2023 - 13:35



JAKARTA - Bulan Bakti Polri Presisi Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke77, Polda Metro Jaya berkolaborasi dengan PT. Tripar Multivision Plus Tbk (MVP) menyelenggarakan program Donor Darah bertajuk “Life Heroes”.

Kegiatan berlangsung di Balai Pertemuan Polda Metro Jaya, mulai pukul 07.00 sampai dengan 14.00 Wib yang dihadiri oleh Kapolda, para Pejabat Utama dan Kapolres Jajaran Polda Metro Jaya serta para artis perwakilan dari MVP dan

perwakilan dari PMI. Selasa (20/06/2023).

Tema acara yang diangkat adalah “Life Heroes”, sebagai wujud apresiasi MVP dan para artis Indonesia kepada Polri sebagai “Life Heroes” masyarakat Indonesia. Polri telah berjasa dalam menghadirkan suasana yang aman dan tertib serta memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat Indonesia. Life Heroes juga memberi motivasi bahwa setiap orang dapat hadir menjadi pahlawan dalam aksi kebaikan bagi sesama, salah satunya adalah melalui kegiatan donor darah.

Sementara itu, tema yang diangkat untuk Hari Bhayangkara ke-77 di tahun ini adalah “POLRI PRESISI UNTUK NEGERI” Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju. Sebagaimana telah diketahui bersama bahwa HUT Bhayangkara akan diperingati pada 1 Juli 2023. Peringatan ini menjadi salah satu momentum kolaborasi antara Polda Metro Jaya dan MVP serta para artis MVP untuk mewujudkan aksi baik menuju Indonesia maju.

“Dalam rangka Hari Bhayangkara, Polri tak sekedar merayakan, tapi merangkul berbagai pihak untuk menjadi momen bersama mewujudkan Indonesia Maju. Semoga program ini dapat semakin menyemarakkan Hari Bhayangkara tahun ini dan menyebarkan semangat ‘Life Heroes’ kepada masyarakat,” ucap Irjen. Pol. Karyoto

“MVP sangat berterima kasih mendapat kepercayaan dari Polda Metro Jaya untuk turut serta mendukung penyelenggaraan kegiatan ini. Tentu, perayaan HUT Bhayangkara Ke-77 sangat istimewa juga untuk kami. Oleh karena itu, MVP beserta para artis dengan penuh antusias turut terlibat secara langsung dalam acara ini,” ungkap Raam Punjabi.

“Dukungan dan keterlibatan kami ini juga sebagai bentuk apresiasi dan ungkapan terima kasih kepada Polri atas dedikasi dalam bertugas dan memberikan pelayanan yang dekat dengan hati masyarakat. Kami harap program ini memberikan manfaat yang besar bagi seluruh lapisan masyarakat,” tambah Raam Punjabi.

Selain donor darah, program ini juga berisi rangkaian acara kegiatan Bedah Rumah, Peninjauan Kegiatan Polda Metro Jaya, dan Santunan Yatim/Charity.

Kemudian Kapolda didampingi Raam Punjabi para Pejabat Utama dan Kapolres jajaran Polda Metro Jaya serta para artis melepas pemberangkatan pendistribusian bantuan sosial berupa sembako sebanyak 11.000 paket untuk masyarakat tidak mampu yang berada di wilayah hukum Polda Metro Jaya. (\*\*\*)